



David Arranz/ical

Rivero y Corchado pasan a la segunda vuelta en las elecciones por el rectorado de la USAL

El catedrático de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, y el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, se medirán el próximo 30 de noviembre por ser el rector de la Universidad de Salamanca (USAL) para los próximos cuatro años, y que coincide con

la celebración del VIII Centenario de la institución salamantina. Ambos contendientes tuvieron los dos mayores porcentajes del voto ponderado en la primera vuelta de estas elecciones al rectorado de la USAL, de cuya carrera se cayeron los otros dos aspirantes María Ángeles Serrano y Francisco Giner Abati.